

「全校休校」「学級閉鎖」を招かないために・・・

## ご家族がPCR検査を受けることになったら、 すぐに学校に連絡ください。

市内で新型コロナウイルス感染症の方が増えています。  
児童生徒の場合には家庭内感染が多いと考えられます。  
ご家族がPCR検査を受けることとなった時、  
速やかに登校を控えることができれば、  
本人が陽性となっても、検査時に発症していなければ、  
ほとんどの場合、学校は通常どおり授業を継続することができます。  
お友達に感染させない、学校を休業とさせないためにも、  
ぜひ、ご家族が検査を受けることがわかった時点で事前に学校にご連絡ください。



- 3日目	- 2日目	- 1日目	0日目	+ 1日目	+ 2日目	+ 3日目
家族が誰かの濃厚接触者となる	家族がPCR検査を受ける	家族が陽性判明	本人検査当日 (本人発症していなければ この日を発症日とみなす)	本人陽性判明		
	検査日より2日 さかのぼる			本人はここから 14日間出席停止		

この間登校していなければ  
学校での濃厚接触者は無し



学校休業や学級閉鎖とはならない